



La edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, junto a un trabajador en uno de los jardines de Santa Marta. EÑE

Santa Marta recogerá residuos para abonar

● Participará junto a **Asprodes** en un proyecto transfronterizo medioambiental

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta participará como socio beneficiario en un proyecto medioambiental para recogida de residuo vegetal y posterior reutilización como abono. Se trata de la iniciativa 'Fronteira Hue-lla Zero 2030: por una frontera sustentável' que pondrá en marcha Asprodes y que contempla, entre otras actividades, la recogida selectiva de residuo vegetal procedente de los jardines del municipio para

transformarlo en compost y reutilizarlo para abonar espacios ajardinados, árboles y arbustos.

El proyecto cuenta con un presupuesto total de 1.917.068 euros y una subvención FEDER del 75%, lo que supone una ayuda de 1.437.801 euros enmarcada en la tercera convocatoria de Proyectos del Programa de Cooperación Interreg VI a España y Portugal 2021–2027.

La "Actividad de Gestión y Reciclaje de Compost" incluida en el proyecto, tendrá una duración de dos años y tiene una dimensión y alcance únicos, ya que supone un equilibrio entre administraciones públicas con competencia en la gestión de residuos, y entidades público privadas interesadas en el fomento de las energías renovables y con capacidad

de gestionar residuos. En este caso, las entidades son el Ayuntamiento de Santa Marta y Asprodes que, al mismo tiempo, y gracias a esta iniciativa, podrá generar empleo a personas con dificultades de acceso al mercado laboral.

El objetivo principal del proyecto es contribuir, desde la cooperación transfronteriza, a la consecución de los objetivos vinculantes sobre cambio climático de la Unión Europea para 2030.

"Nuestra participación en este proyecto que lidera Asprodes es una buena noticia, tanto por la repercusión positiva en el medioambiente, como por el hecho de seguir caminando cada vez más deprisa hacia la sostenibilidad", explicó Marta Labrador, edil de Medio Ambiente.



Animada merienda y tarde de convivencia en **Nava de Béjar**

El local de las escuelas de Nava de Béjar fue el escenario de una animada merienda y tarde de convivencia entre vecinos de distintas edades, que acudieron a la llamada de la asociación de vecinos "Los Hermanitos", entidad encargada de organizar el ágape que ha servido de excusa para el reencuentro en estos días del puente de la Constitución y la Inmaculada. TEL



El reparto de las castañas se celebró junto al pabellón. TEL

Candelario recauda más de 400 euros en la calbotada solidaria

TEL

Candelario—La solidaridad de vecinos y visitantes permitió ayer recaudar 414 euros en la calbotada solidaria organizada por el Ayuntamiento de Candelario, que tuvo que aplazarse a primeros de noviembre por el mal tiempo.

En esta ocasión, la castañada popular pudo celebrarse al aire libre en el entorno del pabellón municipal y el campo de fútbol con una notable participación, tanto de vecinos de la localidad, como de los muchos visitantes que ayer recorrían las calles de la villa. La concejala Marisa Macías

manifestó su satisfacción por haber conseguido esa recaudación, que se destinará a colaborar con la compra de material necesario en el aula hospitalaria infantil del hospital de Salamanca. Una iniciativa solidaria más de las varias que se desarrollan en la localidad, como los talleres solidarios que se celebran de forma periódica o la recogida de alimentos no perecederos, productos de aseo personal y de limpieza para entregar a la asociación San José Artesano con el objetivo de colaborar con la campaña de Navidad que lleva a cabo la entidad bejarana.



Chocolate solidario en **Alba de Tormes**

Los soportales de la Plaza Mayor de la villa ducal acogieron la tradicional degustación solidaria de chocolate con bizcochos de todo tipo para recaudar fondos a favor de la ONG Manos Unidas que cerró así su año de trabajo. EÑE



Sabroso encuentro en **Mancera de Abajo**

Los miembros de la asociación de mayores 'Marqués de Malpica' de Mancera de Abajo disfrutaron ayer de una merienda especial por navidades. Disfrutaron de variados alimentos y bebidas a la vez que compartieron anécdotas y un tiempo de unión. J. HOLGUERA